

# Respalda Morena Edomex propuesta de extender dirigencias hasta 2027

---

GERARDO GARCÍA

---

En el Estado de México, Morena respaldó la propuesta de su dirigencia nacional de valorar extender las dirigencias estatales hasta 2027, pues se evitarán pugnas internas, y se abonará a la unidad para repetir carro completo en las elecciones intermedias.

El pasado fin de semana la presidenta nacional del partido, Luisa María Alcalde Luján, informó que presentará la propuesta al Consejo Nacional, pues la prioridad es la instalación de sus 71 mil comités seccionales a nivel país.

En la entidad la dirigente estatal, Luz María Hernández Bermúdez y el secretario general, Jesús Adán Gordo Ramírez, fueron nombrados por un año, fecha que vence en noviembre próximo.

En entrevista con *la Jornada Estado de México*, Gordo Ramírez reconoció el planteamiento de Alcalde Luján, pues tiene la finalidad de evitar la confrontación para, apostar en su lugar, a la continuidad como la unidad.

Recalcó, que será esencial los acuerdos que logren las dirigencias estatales del país con sus distintos liderazgos para la contienda del 2027, donde pretenden que se

tenga una participación ciudadana importante y retener mayoría calificada en los Congreso, así como gobernar más municipios.

“Le apuesta a la unidad y al trabajo en la base, el trabajo territorial que se va a hacer ahorita, el resultado que se vaya a hacer ahorita en estos comités seccionales lo que va hacer es guerrero para elecciones del 2027, y tener todo aceitado”, expresó Gordo Ramírez.

Añadió “el trabajo en equipo y los buenos acuerdos con los oficios que podamos tener las dirigencias estatales con los liderazgos, y los buenos acuerdos para el 2027”.

El secretario general de Morena en la entidad aclaró que de extenderse la gestión de los Comités estatales se podrán enfocar la conformación de los comités seccionales, que para el caso de la entidad son 6 mil 835, pues vendrán a sustituir a los comités municipales.

Indicó que dicho trabajo ya arrancó y se deberán elegir a cinco integrantes, un presidente, un secretario y 3 vocales, quienes serán los encargados de organizar las elecciones.

Hasta la semana pasada, el partido en la entidad, ya había afiliado a más de un millón 300 mil personas de una meta de millón 500 mil, informó la dirigencia estatal.